



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 129 号

R5.9.20

文責 中西 勉



### 【1・2年】ジブリパークの見学

先週14日(木)に、1・2年生がジブリパークの見学に出かけました。9月の半ばにも関わらず、大変暑い日となりましたが、子供たちはそんなことはものともせず、「となりのトトロ」のネコバスと戯れたり、「借りぐらしのアリエッティ」の世界を小人の目線で体感したりしながら、どの子も楽しさあふれる表情でジブリパークを満喫していました。また、「天空の城ラピュタ」に登場する巨大なロボ



▲楽しいお弁当の時間(1年)

ット兵の前では、グループごとに記念撮影を行いました。はじける笑顔が印象的でした。

3・4年生は、既に9月7日(木)に見学を終えている

ので、後は10月19日(木)の5・6年生と5～12組の子供たちの見学を残すのみとなりました。その子供たちには、あと1か月、わくわくしながらその日を待つほしいと思います。



▲ロボット兵の前で(2年)



### 4年ぶりの敬老会

先週16日(土)に、授業参観に合わせて敬老会を行いました。新型コロナが5類に移行したことにより、4年ぶりに敬老会を開催することができ、この日の午前中は多くの人で学校がにぎわいました。

敬老会のアトラクションでは、最初にバトン部が息の合ったはつらつとした演技を行いました。続いて本校の落語部の2名が、意気揚々と各々の演目を披露しました。さらに、本校の卒業生で落語家として活躍中の桂鷹治さんが、表現力豊かに「熊の皮」と「初天神」の二つの演目をご披露くださいました。

また、桂鷹治さんは、落語部の子供たちに生の落語を見て勉強してもらいたいと、今年も「せきれい寄席」<10月22日(日)・岡崎市せきれいホールで開催>に、部員の子供たちを招待してくださいました。落語部の大先輩の温かい心遣いが本当にうれしいですね。



▲息の合ったバトン部の演技



▲落語部員による落語の披露



▲桂鷹治さんからのご招待